

# Masivos y urgentes aumentos de salarios reclaman en Argentina

(PL, FP, UPI e IPS)

**BUENOS AIRES, 17 de agosto.**— Doce mil trabajadores de la zona oeste del Gran Buenos Aires reclaman urgentes mejoras en sus salarios y voceros sindicales no descartan la posibilidad de un agravamiento de la situación en el sector laboral.

Cuatro mil operarios de la transnacional automotriz Mercedes Benz; mil 400 de la Deutz, empresa del mismo ramo ubicada en la localidad de Haedo, y mil operarios de la Compañía Industrial del Cuero, de Morón, se niegan a trabajar horas extras en demanda de salarios justos.

A estas cifras se suman los 2 mil 200 obreros de la metalúrgica Santa Rosa, cuya empresa amparada en la ley de Seguridad del Estado aplicó un día de suspensión a los trabajadores por realizar medidas de fuerza.

Dos mil trabajadores de la metalúrgica La Cantábrica, de Haedo, permanecen en estado de alerta ante el posible cierre del establecimiento, mientras todas las seccionales del sindicato textil expresan su hondo malestar por el constante deterioro del salario real.

En otro orden, madres de personas desaparecidas aquí por causas políticas pidieron hoy la solución de esos casos en una carta depositada junto a una ofrenda floral en el mausoleo del general José de San Martín, máximo héroe argentino.

La demostración se realizó con motivo del 129 aniversario de la muerte de San Martín y estuvo a cargo de 3 mujeres representantes de las madres de los desaparecidos, que funcionan aquí organizadas.

En el mismo mausoleo, jóvenes de los partidos Peronista, Comunista, Intransigente (centro-izquierda), y Socialista Unificado, depositaron flores acompañadas de una declaración

en favor de "la lucha por la reconquista de la democracia".

La declaración afirma que la democracia es la "única alternativa válida y superadora que hará posible que en nuestro país no corra una sola gota más de sangre argentina".

En pos de ese objetivo, los dirigentes juveniles propugnaron "una gran coincidencia patriótica en la que confluyan los sectores políticos, de las Fuerzas Armadas, trabajadores de la ciudad y el campo, empresarios, Iglesia y sectores creyentes, intelectuales y profesionales".

## SEGUIRA EL REGIMEN MILITAR

Por otra parte, 2 integrantes de la junta militar de gobierno, el teniente general Roberto Viola y el brigadier general Omar Graffigna, reafirmaron que el presidente que asumirá en 1981 será también un militar retirado y que lo demás "son suposiciones".

Días atrás, el jefe del Estado Mayor del Ejército, general Carlos Suárez Mason, había anunciado que los 2 próximos presidentes que sucederán a Jorge Videla "serán militares" y que "permanecerán en el poder por periodos de 3 años cada uno".

Viola, que es comandante en jefe del Ejército, dijo ayer que la Junta Militar de Gobierno ha resuelto "hasta este momento que el próximo presidente sea un militar" y que "no hay otras decisiones".

Consultado sobre si el plazo para el próximo presidente militar sería de 3 años, a partir de 1981, respondió que "no, yo no hablé de plazos" y "hasta este momento rigen las mismas condiciones que se establecieron cuando fue designado el general Videla".

Graffigna, que comanda la Fuerza Aérea, indicó que "los hechos concretos señalan que el próximo presidente de la nación en 1981 será un militar", y "todo lo que se dijo después

son suposiciones".

Empero, admitió que es factible que el triunvirato militar adopte o no otras decisiones "de acuerdo con el momento en que se hallan las compatibilizaciones" de los proyectos políticos elaborados por las 3 fuerzas.

## NO CAMBIARAN EL PLAN ECONOMICO

La actual filosofía económica argentina seguirá vigente aún después de finalizado el periodo presidencial del general Videla, aseguró hoy el jefe de asesores del Ministerio de Economía, Luis García Martínez.

En un reportaje del matutino *El Atlántico*, de Mar del Plata, el asesor y habitual vocero oficial del ministro Martínez de Hoz dijo que su seguridad se basa en que "se trata de un proceso gobernado por las Fuerzas Armadas y se supone que ciertas orientaciones básicas se pueden continuar dando. Sin perjuicio de los ajustes que puedan introducir las nuevas autoridades".

## INTERCEDERA ROLDOS POR ISABEL PERON

El nuevo presidente de Ecuador, Jaime Roldós, prometió interceder ante el gobierno militar argentino para lograr la libertad de la ex presidenta María Estela Martínez de Perón —detenida desde marzo de 1976 y actualmente bajo arresto domiciliario—, según revelaron en Buenos Aires dirigentes de la Juventud Peronista.

Las declaraciones de Adrián Amedío y Gabriel Cigna, reproducidas hoy por el matutino *La Prensa*, dicen que "interesamos al presidente Roldós en la suerte de la ex presidenta cuya inmediata liberación es un reclamo humanitario de todos los sectores, y él (Roldós) prometió hacer gestiones ante las autoridades argentinas".